

Le président Díaz-Canel salue le succès des athlètes cubains à San Salvador 2023



La Havane, 27 juin (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a salué mardi les succès des athlètes cubains qui participent aux Jeux d'Amérique Centrale et des Caraïbes qui se déroulent au Salvador.

Sur son profil Twitter, le président a écrit : Idalys, la porte-drapeau, ravie de sa troisième médaille d'or centraméricaine. Félicitations à Elisbet, nageuse de Baracoa, reine de ces jeux avec Andy, en tennis de table.

Applaudissements au judo, au tir, à la gymnastique, à l'aviron, à l'haltérophilie, et à tous ces gars qui nous rendent si heureux à #SanSalvador2023, a-t-elle ajouté.

La star cubaine du judo Idalys Ortiz, multiple médaillée olympique et mondiale, a remporté aujourd'hui sa troisième médaille d'or dans ces compétitions, dans la division des plus de 78 kilos, lors d'une journée où les Cubains ont été momentanément sur la troisième marche du tableau des médailles avec 60 médailles : 21 d'or, 17 d'argent et 22 de bronze.

Elisbet Gámez (natation) a remporté le 200 libre et Andy Pereira a couronné l'équipe cubaine de tennis de table.

Les athlètes de la nation antillaise ont terminé lundi avec 15 médailles d'or, 14 d'argent et 15 de bronze (Source : Prensa Latina).



Radio Habana Cuba